
 
SkB Heckeroth sprach sich dafür aus, dem Antrag der Stadt Lohmar nicht stattzugeben, da er der 
bisherigen Praxis der Kulturförderung nicht entspreche. 
 
Abg. Lindenberg merkte an, dass die Problematik auch unmittelbar zwischen den beteiligten 
Verwaltungen hätte geklärt werden können. 
 
Nach kurzer Aussprache fasste der Kulturausschuss folgenden Beschluss: 


